

BIG ISSUE

Kodim 1008/Tbg Pererat Kekeluargaan Dengan Anjangsana ke Warakawuri, Purnawirawan dan Panti Asuhan

Maskuri - TABALONG.BIGISSUE.ID

Dec 14, 2023 - 08:26



Kodim 1008/Tbg Pererat Kekeluargaan Dengan Anjangsana ke Warakawuri, Purnawirawan dan Panti Asuhan

Tabalong. Kodim 1008/Tabalong kembali menggelar bakti sosial, kali ini melaksanakan anjangsana ke warakawuri, purnawirawan dan Panti Asuhan Amal

Shaleh, Kabupaten Tabalong. Rabu (13/12).



Kegiatan bakti sosial anjongsana dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika ke-78, mengusung tema “TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI”.

Anjongsana pertama mengunjungi rumah Purnawirawan Kapten Inf Parmono, dilanjutkan ke rumah Warakawuri Ibu Sulis dan terakhir ke Panti Asuhan Amal Shaleh. Kegiatan dipimpin langsung Dandim 1008/Tabalong, didampingi perwira staf, dan pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008.

Dandim 1008/Tabalong Letkol Inf Budi Galih., S.A.P., M.I.P menyampaikan kegiatan anjongsana ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika. Disamping itu juga sebagai salah satu bentuk perhatian dan kepedulian kepada para warakawuri, purnawirawan dan anak-anak panti asuhan.

Dalam kesempatan ini Dandim juga menyerahkan bantuan tali asih untuk membantu meringankan kebutuhan sehari-hari.

“Kami berharap apa yang kami berikan ini jangan dilihat dari segi materi tetapi sebagai upaya untuk mempererat tali silaturahmi dan kekeluargaan. Semoga bermanfaat ya Pak” ucap Dandim.

Dandim mengatakan bahwasanya para warakawuri dan purnawirawan haruslah dihargai sekalipun sudah tidak berdinasi lagi, karena mereka semua tetaplah keluarga besar TNI AD, khususnya Kodim 1008/Tabalong yang pernah sama-sama berjuang dan berkontribusi dalam mengabdikan kepada Bangsa dan Negara.

Sementara itu, Purnawirawan Kapten Inf Parmono mengucapkan terima kasih atas kepedulian Komandan beserta anggota yang berkenan hadir di kediamannya.

“Alhamdulillah terima kasih banyak atas kedatangan Komandan dan rekan-rekan di rumah kami, apa yang Komandan berikan ini bagi kami sangatlah bermanfaat bagi kami sekeluarga” ungkap Parmono sesaat menerima tali asih.(pendim1008).